Mutter MARIA: "Das Geheimnis der wachsenden Freude"

Schützend und segnend breite ich meine Hände über der recht mühevoll, heranwachsenden Menschheit aus. Viele meiner geliebten Menschenkinder wissen noch nicht, dass sie auf einem langwierigen Evolutionsweg sich befinden. Viele Menschen kämpfen sich angsterfüllt durch die Mühsal des Erdenlebens.

Jene Menschen, die an eine geistige Welt glauben, sehnen sich in den oft rauen Stürmen des Lebens nach der lichten Heimat der Liebe und des Friedens. Für uns Erlöser ist es oft schwer, die vielen Leid tragenden Menschen, welche die Wahrheit von Schicksalsbildung und Reinkarnation nicht kennen, zu trösten.

Da jedoch alle Menschen – seit ihrer Erlösung aus dämonischem Machtanspruch – mit uns durch ein Band der Liebe vereint sind, ist es doch möglich, ihnen durch diese Segnung Kraft und Zuversicht in die bedrückten Seelen zu leiten.

Liebe Geistkinder! Alle Menschen haben eine in den Tiefen ihrer Seele gespeicherte Sehnsucht. Sie wünschen, ihr Leben in Würde, bei guter Gesundheit und wachsender Lebensfreude genießen zu dürfen.

Viele Menschen beten zu GOTT um die Erfüllung dieser berechtigten Wünsche. Menschen, die an GOTT glauben, wissen, dass bei GOTT nichts unmöglich ist. Und so viele Menschen, welche an schweren Krankheiten leiden, flehen zu GOTT um Heilung. Sie wissen nicht, dass die Ursachen ihrer vielfältigen Nöte zu ihrem selbst geformten Schicksal dazugehören. Es ist ein großes Verhängnis und auch schwere Schuld der christlichen Großkirchen, dass sie die vielen Offenbarungen aus der Gotteswelt, welche die Wahrheit verkünden, vehement ablehnen, wenn diese nicht mit den Bibeltexten übereinstimmen.

Ihr wisset ja, liebe Geistkinder, dass bei der Konstruktion der Bibel Vieles, was für die Menschheit wichtig und trostreich gewesen wäre, absichtlich nicht aufgenommen wurde. Vieles wurde falsch interpretiert, um die Macht der Priesterkaste zu zementieren.

Ihr jedoch, liebe Geistkinder, seid über die göttliche Wahrheit aufgeklärt und so sollt ihr euren Lebensplan als Befreiungsweg erkennen und euch mit uns Erlösern bewusst verbinden. Ihr wisset, dass ihr vor nichts und Niemandem Angst zu haben braucht. Ihr wisset, dass die Feinde eurer GOTT zustrebenden Seele euch so gerne durch Ängste binden und verunsichern wollen. Lasset keine Ängste mehr zu, liebe Geistkinder. Vertrauet auf die uns von GOTT geschenkte Macht, alle uns übergebenen Ängste, aber auch Zweifel an eurem göttlichen Kraftpotential, sofort durch unsere geeinte Liebe aufzulösen. Wir befreien euch so gerne von diesen euch niederdrückenden Lasten. Eure Ängste und Zweifel werden durch die heilenden Strahlen unserer Liebe verzehrt und in eurer Seele entsteht ein aufatmendes Gefühl der Befreiung.

Dieses innere Lichterlebnis, dass ihr mit uns verbunden seid und dass wir immer und überall eure Not wahrnehmen, empfindet ihr als stärkende, herzerwärmende Freude.

Mein innigster Wunsch, liebe Geistkinder, ist es, dass ihr von dieser göttlichen Segnung – der Befreiung eurer Seelennöte – ständig und vor allem rechtzeitig Gebrauch macht.

Ihr schleppt eure Lasten, Sorgen, Ängste und Nöte viel zu lange mit euch herum. Das müsste nicht sein! Wagt es doch! Macht es euch zur guten Gewohnheit, jedes Angst-, Unsicherheits- und Zweifelsgefühl uns sogleich zu übergeben! Automatisch können wir euch nicht davon erlösen – *ihr* müsst uns eure Nöte übergeben!

Auch wenn für euch ein intensiver Lebensplan vorgesehen ist, so wurde dieser durch Engelweisheit und mit eurem Einverständnis erstellt. Eure speziellen Lebensaufgaben sind niemals zu schwer – das behaltet in eurem Bewusstsein. Auch wenn ihr euch im aktuellen Leben durch Unweisheit und Missachtung der Gebote zusätzliche Lasten aufgebürdet habt – steht dazu und wisset, dass ihr immer reichlich Hilfen zur Bewältigung eurer Probleme empfanget.

So Vieles habt ihr – zu unserer Freude – an wahrem, göttlichem Wissen studiert und in euren Seelen vertieft. Das ist sehr wertvoll! Jedoch, ihr sollt vom angesammelten Wissensschatz auch profitieren – also einen "Weisheitszuwachs" in euer Leben aufnehmen. Dazu gehört, dass ihr anerkennt, dass GOTT, der

Mutter MARIA: "Das Geheimnis der wachsenden Freude" Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 08.04.2024

heilige ALLVATER, aber auch wir Erlöser und die euch in Liebe führenden Schutzengel es wünschen, dass ihr euer Leben nicht so leidbedrückt, sondern in wachsender Freude, in stärkerem Gottvertrauen und Mut meistert.

Die wachsende Lebensfreude entsteht für jeden von euch durch eure vertrauende und intensivere Beziehung zu uns Erlösern. Mit Recht bezeichnen wir uns als eure guten Hirten, denn unsere ganze Liebe strahlen wir – erfüllt mit tiefer Freude – in eure Herzen.

So könnt ihr – wenn ihr die Beziehung zu uns vertieft –ständig wachsende Freude und Seelenfrieden erleben. Da weichen alle Schatten. Da fühlt ihr euch frei und geborgen. Trotz mancher Schwierigkeit in eurem Leben wachsen eure Freude und das beglückende Empfinden, ein geliebtes Lichtwesen GOTTES, ausgestattet mit kostbaren Kräften und Aufgaben, zu sein.

Euer glückliches Erleben unserer stetigen Verbundenheit mit euch, sollt ihr hinausstrahlen – als bewusste Lichtkinder GOTTES – in eure irdische Umgebung.

Ja, liebe Geistkinder! Löset euch mit unserer Kraft aus euch anhaftender Betrübnis, aus Nöten, Sorgen und Ängsten. Erlebet die euch immer gewährte Befreiung und wachset hinein in euren Auftrag, den irdischen Lebensraum mit allen Geschöpfen zu erhellen mit eurem göttlichen Licht.

Empfanget nun, meine lieben Geistkinder, in reichem Maße göttlichen Segen, göttliche Freude und göttlichen Frieden!

In treuer, inniger Liebe,

eure

Mutter MARIA